

Presenta Ebrard Programa de Obras 2009 en la CMIC

ANGÉLICA HERNÁNDEZ

Marcelo Ebrard, jefe de gobierno capitalino, presentó su programa de obras para este 2009 ante empresarios de la construcción en la sede de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Ante integrantes de la CMIC, el Mandatario capitalino presentó el Programa de Obras 2009, el cual cuenta con un gasto de inversión de alrededor de 30,756 millones de pesos, equivalente a 25% del presupuesto total y significa un incremento de 19.9% con respecto al ejercido el año pasado.

Cabe mencionar que durante su discurso quedaron fuera de cualquier mención proyectos como las supervialidades del poniente o el Tranvía en el Centro Histórico, pese a ello, el Mandatario aseguró que la crisis no ha castigado tanto

a la ciudad como a otras zonas del país.

"Hasta el día de hoy, hasta los últimos reportes que tenemos con respecto al impacto de la situación en Estados Unidos, a la ciudad de México le ha ido mejor que a otras

zonas del país. No quiero decir con eso que no nos va a afectar. Pero también quiero poner en claro que no estamos en la situación que algunos nos habían pronosticado para el caso de la ciudad, de que ya tendríamos en este momento pérdidas de miles y miles de empleos", expresó.

Recordó que su gobierno puso en marcha las obras de la Línea 12 del Metro, puentes vehiculares en el Circuito Interior, el distribuidor vehicular Periférico Arco Norte, así como el Eje Troncal Metropolitano y reconoció que, aunque se enfrenta una situación difícil, los proyectos de inversión pública que se encuentran en marcha han permitido que la economía de la ciudad reaccione positivamente.

Compromiso de los empresarios

Asimismo, habló de la construcción de hospitales generales en Tláhuac y Tlalpan, de la rehabilitación del drenaje profundo y de la sustitución de tuberías en la red de agua potable, además de la edificación de plantas potabilizadoras y del mantenimiento

del espacio público como el Centro Histórico.

De acuerdo con el balance de resultados de los primeros dos años de gestión, ya se concluyó 86% del total de las obras programadas y sólo quedan por terminar 70 proyectos de carácter bianual o multianual; dichas obras generan este año alrededor de 60,000 empleos directos.

Abundó que el trabajo de infraestructura, mantenimiento y mejoramiento de conexiones viales debe ser un esfuerzo prolongado a lo largo de una década y no sólo para el presente año o ante la crisis económica mundial.

Por su parte, Humberto Armента González, presidente de la CMIC, dijo que el compromiso que tienen como empresarios es impulsar la actividad productiva de la gran urbe, mantener y generar nuevos empleos, así como coadyuvar para que la inversión en infraestructura se ejecute eficientemente.

"Éstos son los tres pilares para que nuestro trabajo sea elemento determinante y orientar la competitividad de las empresas en bienestar de la población.

